Espace pédagogique de l'académie de Poitiers > Site du collège Jean Guiton de Lagord (17) > VIE AU COLLEGE > le Club Journal > Archives > News Guiton n°5

https://etab.ac-poitiers.fr/coll-jguiton-lagord/spip.php?article287 - Auteur: Admin



Animaux (suite 2)

publié le 18/12/2009





La plupart des tortues marines peuvent atteindre une vitesse de nage de 35 km/h. A la différence des tortues d'eau douce, elles avancent par l'action simultanée des membres de devant. Une tortue marine peut vivre jusqu'à 150 ans. Sur les 7 espèces de tortues marines existantes dans le monde, 4 fréquentent le littoral français.

Les scientifiques ont démontré que 50% des tortues Luths retrouvées échouées sur nos plages avaient souffert d'une maladie intestinale en mangeant des sacs plastiques confondus avec leur aliment favori : les méduses.

Alors pensez aux tortues marines est ne jetez rien dans la mer. Si vous voulez suivre le voyage de cinq des huit tortues marines que l'aquarium de la Rochelle a remise en liberté en juillet et fin septembre 2009, allez sur le site :

www.aguariumlarochelle.com



Le piranha à ventre rouge



Le piranha est un poisson camivore (il mange de la
viande) et il mange
parfois des noix et
des fruits qui tombent des arbres autour de lui mais il ne
mange pas les insectes et les végétaux.

Il a la peau lisse et écailleuse de couleur plutôt bleu marine et il a un ventre rouge. Sa queue est fine et musclée. Un piranha peut vivre de 10 à 15 ans et peut atteindre jusqu'à 35 am de long. Les dents du piranha sont très tranchantes et on une forme triangulaire. Il peut manger un adulte. On les trouve en particulier dans les grands fleuves d'Amérique du Sud et beaucoup vivent en Amazonie. On peut aussi en trouver dans certains aquarium.

Il fait partie de la famille des characidés. Ses ennemis sont le caïman, les hérons et d'autres piranhas. Les Piranhas vivent en groupe (il sont grégaires) mais si un des piranhas est trop à la traîne les autres le complotent, le soupçonnent et le tueront sans pitié.

Ils sort attirés par l'odeur du sang. En groupe il peuvent dévorer leur proie en quelques secondes (ou en quelques minutes selon sa grosseur) mais s'attaque surtout aux proies blessées ou malades. Comme ça ils participent aussi à la lutte contre la pollution. Ils ont les yeux

On sumomme le piranha à ventre rouge : le poisson tueur. Dans certaines tribus d'Amérique du Sud on le vénère parce qu'il représente la force et la peur. Les piranhas à ventre rouge sont connus pour être des poissons capricieux. La femelle pond ses oeufs sur des lits de feuilles et le mâle façonne des végétaux avec ses dents. Une femelle peut pondre jusqu'à 5 000 oeufs qui mettrons 4 jours pour éclore. Les piranhas sont surtout agressifs en période de reproduction ou de sécheresse pendant laquelle le combat pour la survie est acharné. Les piranhas vivent presque au plus profond de l'eau. Les piranhas mangent tout ce qu'ils voyent pour ce nourrir et aussi pour se défendre. Les piranhas ne sont pas des poissons méchants, ils ne tuent pas pour le plaisir.





Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.